

うらやす弦楽器体験会 2024



「星に願いを」を演奏しました



8月9日から11日、青少年による文化芸術活動の推進を図り、市内在住・在学の子どもたちに弦楽器への興味や関心を高めてもらうため、浦安市文化会館で「うらやす弦楽器体験会」が開催されました。

多くの子どもたちが初めて弦楽器に触れるなか、講師から指導を受け、真剣に練習に取り組み、最終日の成果発表会では、練習してきた曲目「星に願いを」を文化会館大ホールで観客を前に演奏しました。

体験会終了後、参加者からは「緊張したけど自分のベストの演奏が出来た」「講師のアドバイスがあり頑張れた」「今回体験した楽器以外の弦楽器も弾いてみたい」という声を聞くことができました。



浦安アートプロジェクト「浦安藝大」浦安ペインティング

8月21日（水曜日）に浦安ペインティングのワークショップを行いました。透明なビニール傘にカラーセロハンを貼り、色や形を工夫してそれぞれの傘を作りました。できあがった傘を通して、浦安公園で思い思いの写真を撮影しました。

身近な風景をカラーセロハンで彩り、見慣れた風景がいつもと違って見えることに気づくことができました。同じ色でも違う気持ちを表現できることや、違う色を使っても同じ気持ちになる経験をすることで、その人らしさや考えを共有し、お互いを認め合う関係づくりを体験することができました。

浦安アートプロジェクト「浦安藝大」は、浦安市と東京藝術大学が連携し、市民とともにアートによって新たな価値の創出やまちの魅力の向上、地域や社会の課題解決のきっかけづくりをしていくプロジェクトです。

プロジェクトの詳細については、浦安藝大公式ホームページをご覧ください。



浦安藝大公式HP



われら、うらやす三社めぐり隊



今年は8年ぶりの浦安三社例大祭！

浦安のお祭りの伝統や文化、準備の苦労やお祭りの楽しみ方を知ってもらうことを目的に、お祭り開催1週間前の6月9日（日曜日）、郷土博物館と公民館の共催事業として「うらやす三社めぐり隊」に小学校3～6年生 15名が参加しました。浦安のお祭りは、「マエダ マエダ」「ヨイ ヨイ ヨイ」など、大きなかけごえとともに、大小100基以上のお神輿が元町地域を練り歩き、町中はお祭り一色になります。



お忙しい中、各地区でお祭りの準備調整をされている山崎常雄さん（豊受神社総代長）、山崎康弘さん（清瀧神社総代長）、尾頭博行さん（稲荷神社総代長）に説明いただきました。浦安の子どもたちが、伝統ある浦安のお祭りを通じて、郷土を愛する心を育み、継承していくことを期待したいと思います。

中央図書館 ファブスペースイベント

7月21日開催！はじめての3Dプリント体験

8月17日開催！1時間で作る3Dプリンタサングラス



7月21日（日曜日）、中学校1年生から高校2年生までが参加し、立体的にデザインしたデータを3Dプリンタで出力するイベントを開催しました。チュートリアルで操作に慣れた後、各自がデザインした立体データを作成し、3Dプリンタで出力しました。参加者は、自分のデザインが立体で成形される様子をととても興味深い様子で見守っていました。



8月17日（土曜日）は、3Dプリンタで出力したメガネフレームにレンズパーツや飾りを付けて、オリジナルのサングラスを作りました。保護者同伴の小学生から大人まで幅広い年齢層の参加がありました。

参加者からは、「3Dプリンタで作った物で工作できてよかった」「難しかったところが多かったけど、とても楽しかったです」との声がありました。

